

Ocho fallecidos es el saldo de Fiestas Patrias en O'Higgins

GISSELLA ABARCA.

No todo fue alegría en estas Fiestas Patrias, las que en muchos lugares fueron XXL celebradas entre el viernes 13 y el domingo 22 de septiembre, días festivos que para nuestra región dejaron un lamentable saldo de ocho personas fallecidas. Los accidentes de tránsito fueron los protagonistas, incluyendo atropellos, colisiones fatales y hechos de violencia.

Uno de los primeros hechos ocurrió el sábado 14 de septiembre en Rancagua, cuando una mujer de 50 años fue atropellada en la intersección de Avenida Las Torres y Diego de Almagro. El conductor, de 37 años, quien no presentaba signos de alcohol en su sangre, fue imputado por cuasidelito de homicidio. Otro accidente trágico sucedió el domingo 15 de septiembre en Lolol, cuando una mujer, profesional del área de la salud, falleció tras sufrir un paro cardíaco mientras conducía, chocando contra la caravana del candidato a alcalde por la comuna, José Román. Las actividades políticas fueron suspendidas tras el incidente.

LO MATÓ POR VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

Durante la madrugada del



El cierre del período festivo fue trágico este domingo, con un accidente de tránsito en Quinta de Tilcoco, donde tres personas fallecieron y cuatro resultaron heridas.

jueves 19 de septiembre, personal de la PDI llegó hasta la Población 18 de septiembre de San Fernando, para investigar el homicidio de un hombre de 22 años que presentaba una herida en su tórax, lesión que habría provocado su muerte.

De acuerdo a los primeros antecedentes, su pareja señaló que el joven habría salido a comprar en la madrugada y regresó herido a casa, donde falleció. Sin embargo, ella terminó por reconocer que sostuvo una discusión con el fallecido, que derivó en que le propinara una lesión con un elemento cortante, con resultados fatales por lo que fue detenida y puesta a disposición del

Juzgado de Garantía de San Fernando quedando con la medida cautelar de arresto total, ya que el occiso tenía una medida cautelar de prohibición de acercarse a su pareja por causas anteriores de violencia intrafamiliar.

CUERPO CON UN BALAZO EN LA CABEZA

En el kilómetro 13,5 de la Carretera El Cobre, en Machali, la tarde del sábado 21 de septiembre, fue hallado el cuerpo de un hombre de 42 años identificado con las iniciales O.E.G.C., con un balazo en la cabeza, lo que llevó a las autoridades a investigar un posible homicidio.

Según Carabineros, testigos afirmaron que la

víctima habría estado consumiendo alcohol durante la noche en compañía de un vecino, a quien habrían señalado como el principal sospechoso del disparo, por lo que funcionarios policiales de la Subcomisaría de Machali se trasladaron al lugar, donde detuvieron al autor confeso.

TRES FALLECIDOS EN QUINTA DE TILCOCO

El cierre del período festivo fue particularmente trágico este domingo 22 de septiembre, con un accidente en la ruta H-50 de Quinta de Tilcoco, donde tres personas fallecieron y cuatro resultaron heridas. Esto cerca de las 6:00 a.m. luego que el conductor de iniciales R.M.A.S. de 25 años perdiera el control de su vehículo, impactando contra un árbol al costado de la vía provocando la muerte de tres ocupantes del automóvil, dos mujeres y un hombre identificados con las iniciales P.D.E.S. de 36 años, J.A.T.L. de 32 años y S.M.L.P. de 54 años, todos de nacionalidad chilena.

Otros cuatro pasajeros resultaron con lesiones

Los decesos fueron a causa de accidentes de tránsito y hechos violentos, lo que marca el balance de las celebraciones patrias en nuestra región.

graves, pero se encuentran fuera de riesgo vital, entre los que está el conductor del móvil, además de F.O.G. de 24 años, N.T.L. de 31 años y J.M.T. de 14 años. Los equipos de emergencia continúan investigando las causas del suceso. El conductor, será formalizado por manejo en estado de ebriedad con resultado de muerte en el Juzgado de Garantía de Rengo.

FUE ASESINADO CON ARMA BLANCA

Finalmente, esta misma madrugada de domingo, un joven de iniciales P.A.L.L.L. de 36 años, fue asesinado con un arma blanca en Machali. El hombre ingresó gravemente herido al Cefsam de la comuna con una lesión cortopunzante en el lado izquierdo de las costillas. A causa de la gravedad de las heridas y a pesar de los esfuerzos médicos, falleció en el Hospital Regional. 



Carabineros de la región debió atender estos procedimientos ocurridos durante el fin de semana XL de Fiestas Patrias.